

## Bonjour tout le monde!

Je m'appelle Ferdinand Bararuzunza, et je suis le gestionnaire du Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan. Je suis invité à présenter les objectifs et résultats attendus de cette rencontre en même temps au nom du RIF et de la CFA de Moose Jaw et Gravelbourg, qui en sont les organisateurs conjoints.

Comme les affiches l'indiquent, ce colloque est centré sur le thème - Dialogue vers une inclusion régionale. Il s'inscrit en même temps dans le cadre du mois de la francophonie et devient de ce pas une grande occasion de partager les grands chantiers et les grands enjeux et les stratégies en rapport avec l'immigration francophone.

En termes de résultats attendus, les multiples présentations et échanges en plénière et en groupes, les témoignages de la part des bénéficiaires de services, permettront, *in fine*,

1. D'abord aux immigrants francophones potentiels, de savoir à quel point la Saskatchewan et une province accueillante et de comprendre que,

décider de venir vivre en Saskatchewan, c'est choisir un meilleur avenir, en témoigne le continuum des services en Français.

- 2.Ensuite, aux divers fournisseurs services directs et indirects, aux différents partenaires représentants du Gouvernement fédéral et provincial, et aux représentants des communautés <mark>francophones</mark> de la Saskatchewan, de canaliser les forces à travers trois types de stratégies à savoir la stratégie communautaire, la stratégie provinciale et la stratégie fédérale.
- 3.Enfin <mark>aux bailleurs de fonds</mark> que nous avons l'honneur d'accueillir sur cette



table, de constater la croissance des besoins de nos clients et fiers des résultats tangibles que nous vous partageons en permanence, de planifier en conséquence les financements afin que, tous ensemble, nous puissions réussir davantage notre mission.

Je voudrais terminer ce mot de bienvenue en vous remerciant encore une fois de ce temps précieux que vous avez décidé d'allouer à ce rendez-vous.

Bonne journée